

B39 Thomas Volmer

Tagesordnungspunkt: 3. BUNDESTAGSWAHL 2021: Vornominierung der Bewerber\*innen für die Landesliste von Bündnis 90/ Die Grünen Hessen für die Bundestagswahl 2021 Stimmberechtigt sind alle Mitglieder von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Hessen.

Kreisverband:  
Kassel-Stadt

## Selbstvorstellung

Liebe Freund\*innen,

die Gesellschaft war noch nie so offen für grüne Ideen wie zu diesem Zeitpunkt. Deshalb ist es wichtig, dass wir auch die zweite Hälfte unserer Landesliste nicht halbherzig wählen.

Unsere Verantwortung wächst- insbesondere beim Thema Klimagerechtigkeit

Zuletzt bekommen grüne Themen und unsere Politik mehr und mehr Aufmerksamkeit. Unsere Partei wächst dabei nicht nur an Mitgliedern. Auch unsere Rolle in der Gesellschaft nimmt zu.

Nach vielen Jahren der Ignoranz und des Verdrängens war es – bis zum Aufkommen der Corona-Pandemie – tatsächlich gelungen, das Augenmerk vieler Menschen auf die Klimakrise zu richten. Dabei ist einmal mehr klar geworden, dass wir diejenige Partei sind, denen die Menschen die Kompetenz zutrauen, die Klimakrise abzuwenden. Dieser Verantwortung müssen wir gerecht werden. Nicht um unserer selbst willen, sondern weil nicht weniger als die Zukunft des Planeten davon abhängt. Weg mit Verbrennungsmotoren, weg mit der klimaschädlichen Tierhaltung, weg mit der Verstromung von Kohle. Und zwar nicht 2038 - sondern jetzt!

Wir machen Antifaschismus zum Konsens

Antifaschistisch zu sein bedeutet, für eine Welt einzutreten, in der Faschismus keinen Platz hat. Antifaschistisch zu sein bedeutet damit auch, für Menschenrechte und Demokratie einzutreten. Es ist also schwer nachzuvollziehen, warum viele sich immer noch so schwer damit tun, sich als Antifaschist\*in zu bezeichnen. Dabei machen es uns Rechtsextreme doch so leicht: Sie schreien der Demokratie förmlich ins Gesicht, wie gefährlich sie sind und wie sehr sie Menschenrechte verabscheuen. Hanau, Halle und Kassel sind dabei nur die prominentesten Beispiele der jüngeren deutschen Geschichte.

Den Kampf gegen Rechte und ihren parlamentarischen Arm sollten wir in den nächsten vier Jahren noch weiter intensivieren: Die Gleichsetzung von links und rechts müssen wir bekämpfen. Die Gefahr der AfD für die Demokratie darf nicht weiter kleingeredet werden. Und die Opfer von rechtem Terror und Verschwörungsideologien müssen endlich ernst genommen werden. Es ist die Aufgabe von uns Grünen, Antifaschismus zum Konsens zu machen!

Seit mehr als fünf Jahren mache ich Politik bei den Grünen. Aktuell stehen wir gut dar. Ich bin überzeugt, dass die nächste Bundestagswahl zu einem unserer größten Erfolge werden kann. Mit einem krassen Wahlkampf, nicht endender Motivation und einer starken Landesliste werden wir so einiges in Bewegung setzen.



Über eure Unterstützung freue ich mich!

Euer Thomas

Grünes Engagement

Seit 2020 Kandidat zur Wahl der Stadtverordnetenversammlung in Kassel

2019-2020 Delegierter der Grünen Jugend zur BAG Tierschutzpolitik

Seit 2018 Sprecher der Grünen Jugend Kassel

2017 bis 2018 Mitglied im Landesvorstand der Grünen Jugend Hessen

Seit 2017 Delegierter der Kasseler Grünen zur BDK

Seit 2017 Mitglied von Bündnis 90/Die Grünen

Seit 2016 Vorstandsmitglied der Grünen Jugend Kassel

Seit 2015 Mitglied der Grünen Jugend

Mehr zu mir auch auf [Facebook](#) & [Instagram](#)